



La Municipalidad de Pilar reinició, luego de casi 7 años, las obras de remodelación del Instituto Carlos Pellegrini. Aquel proyecto original del arquitecto pilarense Diego Rusticucci, que [obtuvo una mención en la categoría B1](#) (Recuperación y Puesta en Valor de obras de hasta 1000 m2).

En aquel concurso organizado por el Centro Internacional para la Conservación del Patrimonio (CICOP) y la Sociedad Central de Arquitectos (SCA), el primer premio lo obtuvo el reinaugurado Teatro Colón.

Las obras actuales son dirigidas por el arquitecto Enrique Ruben Martinengo y consisten en refaccionar 4 aulas y dos edificios medianos, que forman parte de la estructura edilicia del Instituto, donde se pretende concentrar y potenciar la oferta educativa superior de Pilar.

Estas obras permitirán que los alumnos de Ciencias Económicas de la Universidad de Buenos Aires (UBA), puedan finalizar la cursada en Pilar, actualmente se dictan materias en el Instituto de hasta tercer año. Además se instalará la Universidad Pedagógica (UNIPE) en el Instituto y se dictarán cursos de extensión universitaria.

El viernes 20 recorrieron las obras junto al arquitecto Martinengo, el Intendente Ducoté, la Directora de Universidades y Terciarios María Rosa Batalla y la Directora de Educación Inicial Sonia Stegmann.

El intendente declaró que “todas estas reformas van a permitir que más chicos puedan estudiar y formarse en Pilar sin necesidad de viajar a otros municipios”, “Queremos que las obras que estamos haciendo sean obras que duren y que realmente le den oportunidades a cientos y miles de pilarenses, bajo la premisa de convertir a nuestro distrito en uno de los mejores entornos educativos del país”.